

Forums pour les consommateurs

Problème de dépendance à la cocaine

Par Profil supprimé Posté le 17/03/2021 à 00h15

Bonsoir

Y a t il quelqu'un de disponible pour discuter ?
Je viens de m'inscrire.

1 réponse

Moderateur - 18/03/2021 à 10h58

Bonjour McFly5959,

Vous pouvez tout à fait écrire ici ce qui vous arrive et demander l'avis de la communauté. Cependant les forums ne sont pas un "chat" et les contributions sont soumises à validation avant d'apparaître, ce qui introduit un délai entre le moment où vous écrivez, la publication et les éventuelles réponses.

Le chat de Drogues info service vous permet par contre d'avoir une conversation avec nous. Il est ouvert tous les jours de 8h à minuit (heure métropolitaine). Lorsque l'un de nos écoutants est disponible pour chatter une boîte de dialogue apparaît en surimpression sur le site.

N'hésitez pas, quoiqu'il en soit, à écrire ici

Cordialement,

le modérateur.